



Síntesis de medios

30 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Da PRIAN golpe a Samuel
Suben quejas contra INM por violación a derechos
Batean terna para la SCJN; esperan nueva
Los Chapitos dejaron caer a El Nini por indisciplinas
Modelo económico elitista amenaza la paz mundial: SRE
La oposición en el Senado rechaza la primera terna de AMLO a la Corte
Rechaza senado primera terna
Sale caro
¡Lo define en casa!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Desarticulan célula y rescatan a mil aves

El secretario de **Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, informó sobre la desarticulación de una célula delictiva y el rescate de más de mil aves gracias a dos cateos. El funcionario precisó que los operativos aplicados permitieron la detención de Alfredo "N", en la alcaldía Tláhuac y en una casa en la colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tlalpan y detuvieron a Alejandra "N" y al extranjero David "N". En el lugar rescataron a mil 26 aves, entre las cuales destacan una tucaneta, pinzones y urracas copetonas. También hallaron 21 aves congeladas sin vida. El segundo lote de animales encontrado, en este caso de 88 ejemplares, estaba en una casa de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. [El Sol de México](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#)

Capturan a tres integrantes de Los Mojarras

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arrestaron a tres personas pertenecientes a una célula delictiva generadora de violencia en Topilejo, la cual estaba dedicada a la extorsión y narcomenudeo, informó **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la corporación. [El Universal](#) / [Diario de México](#) / Sin mención [Basta](#) / [UnomásUno](#)

12 policías reciben reconocimientos al mérito

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que 12 policías de la corporación recibieron reconocimientos al mérito por parte de la Canaco. El titular de la dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, agradeció al organismo por reconocer la trayectoria y el valor de los galardonados y señaló que la mejor manera de resaltar el trabajo que realiza la institución es reconociendo a su personal, quienes han arriesgado la vida y lo han dado todo por proteger a la ciudadanía. [+ Chilango](#)

Focalizan robos en venta de autos por redes sociales

Cuatro alcaldías de la CDMX han sido identificadas como focos rojos para el robo a través de la venta de vehículos en redes sociales: Tlalpan, Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Coyoacán. En lo que va de 2023, la Policía Cibernética ha detectado un aumento en la creación de perfiles falsos con los que se venden unidades a bajo precio. Los datos refieren 22 reportes por esta modalidad delictiva, cifra que, de acuerdo con la subinspectora de la Policía Cibernética, Patricia Chávez, ha ido en aumento. Al ser consultado al respecto en medio de una conferencia de prensa, **Pablo Vázquez**, secretario de **Seguridad Ciudadana**, mencionó que en este año van "decenas" de detenidos por esta modalidad. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

30 de noviembre de 2023

Vigilan bosque de Nativitas ante asesinatos de perros

Tras el descubrimiento de al menos una veintena de cuerpos de perros, la FGJ-CDMX y la **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, han desplegado un operativo para proteger los canes que deambulan en el área circundante y dentro del Parque Nativitas, ubicado en la alcaldía Xochimilco. Desde junio de 2023, al menos 20 perros han sido desollados, descuartizados y abandonados sin órganos en las áreas verdes del bosque al sur de la CDMX. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Publimetro](#)

Si toma, no maneje: inicia hoy el "Lupe-Reyes"

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aplicará el programa "Si tomas, no manejes. Entrega las llaves". Y lo hará con el uso de tecnología y equipos de alcoholimetría AlcoStop para detectar la presencia de alcohol en ambiente interior de los vehículos. En el operativo participarán más de 450 elementos y 160 videocámaras corporales que estarán conectadas directamente con el C5 para la supervisión. Se contempla la participación de la **Policía Turística** para los casos de visitantes extranjeros y apoyar en la traducción. [Reforma](#) / [Metro](#)

Perece biker atropellado

Un motociclista murió tras ser atropellado por un camión tipo torton, sobre Eje Central Lázaro Cárdenas, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, al parecer un automóvil lo impactó, provocando que este perdiera el control y cayera debajo de la pesada unidad. Al lugar acudieron paramédicos del **ERUM** y **policías** quienes detuvieron al conductor del camión. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Cae por muerte de don

Un hombre fue detenido con 10 dosis de marihuana, en la colonia Olivar del Conde Primera Sección, alcaldía Álvaro Obregón. Según las autoridades, sería uno de los responsables de la muerte de un vendedor de comida. [El Gráfico](#)

Aprehenden a presunto narcomenudista en MH

Erick Misael, presunto narcomenudista y lugarteniente del grupo delictivo que dirige un sujeto a quien se le conoce como El Rastas, que opera en la colonia Los Manzanos, en la alcaldía Miguel Hidalgo, fue detenido por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Matan a hombre y hieren a niña

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector Santa Fe, detuvieron a dos sujetos que asesinaron a un hombre a balazos y lesionaron a una niña que lo acompañaba a bordo de un automóvil, en calle Jalpa, colonia Jalalpa, alcaldía Álvaro Obregón. Paramédicos del **ERUM** trasladaron a la niña a un hospital cercano y diagnosticaron a uno de los agresores con herida en el pie sin requerir traslado hospitalario. [Basta](#)

Padecen caos vial en Constituyentes

Vecinos acusan afectación por reducción de carriles debido a obras de la Línea 3 del Cablebús; temen que haya accidentes. En la zona hay una presencia de elementos de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y trabajadores de la obra que apoyan a agilizar el paso. [El Universal](#)

Cerca de 56 operativos contra la tala ilegal se han realizado en lo que va de 2023; 31 en Huitzilac: Corenader

A la fecha se han realizado 56 operativos contra la tala ilegal en CDMX y 31 en Huitzilac, Morelos, además, para atender otros delitos ambientales se hacen otros operativos y patrullajes de reconocimiento entre 5 o 6 días a la semana, en las zonas boscosas y territorial de la zona de conservación. En un operativo conjunto entre la **SSC**, la GN, el ejército y la Profepa, en el Ajusco se detuvo a tres personas, incluyendo a la presunta líder de los talamontes. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

30 de noviembre de 2023

Caja de Previsión de la Policía Preventiva

Aviso por el que se dan a conocer los enlaces electrónicos donde podrán consultarse los Manuales de integración y funcionamiento del Comité para la Depuración de Cartera Vencida y del Comité de Transparencia.

[Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Columna Rozones: La SSC sigue dando resultados

Nos comentan que el anuncio que hizo el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, sobre la detención de seis personas relacionadas con la colocación de narcomantas, es una muestra de la continuación del trabajo iniciado por Omar García Harfuch en la dependencia. Ahora sabemos que los elementos de inteligencia de la SSC se pusieron a hacer su trabajo con todo sigilo y, sin ruido mediático, dieron con una peligrosa banda generadora de violencia en la capital, cuyo líder fue capturado. Son, nos dicen, de las acciones que pocos aplauden, pero que benefician de manera importante a la comunidad. Ahí el dato. [La Razón](#)

Policiaco

Cae a barranco y muere

Un hombre perdió la vida al caer hasta un riachuelo de un barranco en la colonia San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron al punto donde tras confirmar la emergencia solicitaron apoyo médico. El sitio quedó a resguardo de policías capitalinos. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Embarazada burló a la muerte en siniestro

Una mujer embarazada casi muere durante un incendio que se suscitó al interior de su departamento, en un complejo departamental ubicado en calle Martinelli, de la colonia San Simón Tolnáhuac, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron **policías** y Bomberos, quienes apagaron el siniestro; la mujer resultó con quemaduras leves en las manos. [Basta](#)

Se le acaba la vida en parada

Mientras esperaba una unidad de transporte público, un hombre de la tercera edad murió de un infarto, en la colonia Portales Sur, alcaldía Benito Juárez. Aunque en cuestión de minutos una ambulancia acudió al lugar, los paramédicos solo pudieron confirmar que el hombre ya no contaba con signos vitales. **Policías capitalinos** acordonaron el lugar del deceso en espera de los servicios periciales. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Xochi...ngado

El cadáver baleado de un hombre fue encontrado en una camioneta estacionada en el cruce del Camino Real a Milpa Alta y Rosales, de la colonia Mesitas, alcaldía Xochimilco. Al sitio arribaron autoridades capitalinas y paramédicos quienes certificaron el deceso. [El Gráfico](#)

¡Otro chofer!

El conductor de un microbús fue asesinado a balazos en calles de la colonia Ciudad Universitaria, alcaldía Coyoacán. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta y una automóvil. [Metro](#)



Síntesis de medios

30 de noviembre de 2023

Justicia

Por mejorar los espacios

En la reapertura de la Fiscalía de Investigación Territorial en Milpa Alta y la Coordinación Territorial MIL-1, adscritas a la Coordinación General de Investigación Territorial, Ernestina Godoy, titular de la FGJ, aseguró que cada agencia del Ministerio Público alberga ansias de justicia, es por ello que estos espacios deben reacondicionarse para que las y los servidores públicos que ahí trabajan ofrezcan la atención que la ciudadanía se merece. [El Heraldo de México](#)

Iztapalapa, Cuauhtémoc y GAM, alcaldías con el mayor número de reportes de personas desaparecidas

El Consejo Ciudadano de Búsqueda informó que, hasta el inicio de noviembre del 2023, la CDMX mantiene un registro de 6 mil 725 personas desaparecidas y no localizadas, entre las que destacan 4 mil 47 hombres, dos mil 452 mujeres y 226 personas indeterminadas, ubicando a las alcaldías Iztapalapa, Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero como los territorios con la mayor incidencia de éste delito. Actualmente no existe el Registro de Personas Fallecidas y No Identificadas ni el Registro de Fosas Comunes y de Fosas Clandestinas, los cuales están a cargo de la FGJ, institución que tampoco regula el Programa Estatal de Búsqueda de Personas a cargo de la Comisión de Búsqueda. [La Crónica de Hoy](#)

Imagen Destacada

 **El Sol de México**

SUJETOS TENÍAN A 21 ANIMALES CONGELADOS

Desarticulan célula y rescatan a mil aves

